

Queremos reconocer en la figura de la Sra. Mercedes Bacci a la Mujer DOCENTE dedicada a formar personas, capaces de ser, hacer y saber ser. Con estos principios y valores inquebrantables, ha puesto y pone su vida al servicio de la docencia, de los pequeños y sobre todo de aquellos menos favorecidos. Es docente en la escuela N° 1213 desde el comienzo de la misma en 1986, cuando ésta se inauguraba. Desde ese tiempo ha entregado su profesionalismo y su amor por la niñez. Como directora de la escuela N° 1213, trabajó duramente para la inauguración del edificio, que se materializó en 1991. Volvió a su rol de maestra y desde ese lugar acompañó al personal directivo en los proyectos con entusiasmo, como líder natural de grupo, con saberes sólidos y capacidad de trabajo. Se ha perfeccionado llegando a ocupar el cargo de vicedirectora titular de la escuela que tanto ama, la 1213. Siempre dispuesta a ayudar, a colaborar, a dar y entregar lo mejor de sí en beneficio del bien común. Todo lo dicho se traduce en empatía, confianza, apoyo, solidaridad y mucho afecto hacia quienes la rodean. Considera que los niños deben ser privilegiados en cualquier espacio que les toque interactuar: familia, escuela, comunidad, por eso, lucha por enseñar en valores conjugando a todos los actores sociales. Su único objetivo es la felicidad de los pequeños. Por eso siempre se ha preocupado más allá de lo inherente a educación, al bienestar personal de cada uno de ellos: alimento, comida, vínculos familiares, etc. En relación con esto último, participó en la comisión de la Casa del niño "Rincón de Sol", espacio contenedor de niños en riesgo social, convencida de la importancia de educar en forma integral y se desempeña como presidenta la Comisión de Promoción y Protección de los niños, niñas y adolescentes. Excelente compañera de trabajo, suma a eso su excelente buen humor que convoca a limar asperezas donde las haya y a refundar cada mañana el interés por la tarea escolar. Dueña de una gran capacidad de diálogo, sabe armonizar las relaciones interpersonales conformando espacios productivos para el trabajo en equipo. Las familias de la escuela pueden encontrar en ella a la persona capaz de colocar puentes para ingresar, para facilitar los diálogos, para encontrar caminos nuevos. El barrio de la escuela y toda la ciudad sabe de su invaluable accionar dentro de la Institución y en la comunidad. Su PERMANENCIA POR MÁS DE 30 AÑOS en la institución da fe de su valiosa entrega, de su accionar honesto, su humildad y su arraigo a un espacio que ama, defiende y disfruta. Heredó de la familia y supo transmitirlo, que cada persona que se cruza en el camino merece respeto y atención.



GOBIERNO MUN

